

Alfa llama a denunciar la violencia en Tlalpan

Responsabiliza a oposición de lo que le pueda pasar a ella y a su familia

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La candidata a la alcaldía Tlalpan de la coalición Va por la CDMX, Alfa González, llamó a la población a denunciar y rechazar toda expresión de violencia, intimidación y agresión en lo que resta de la contienda electoral.

Ante vecinas y vecinos de San Andrés Totoltepec, expresó que la campaña de Morena es violenta, ya que existen pruebas de amenazas directas contra brigadistas del PAN-PRI-PRD, documentadas en videograbaciones, además de delitos que ya presentó ante la Fiscalía de Delitos Electorales y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Debido a este tipo de agresiones y descalificaciones que ha recibido a lo largo de toda la campaña, Alfa González responsabilizó a su rival del partido oficial, Gabriela Osorio, de lo que “me pueda pasar a mí, a mi familia o a la gente que me apoya”. Sobre ello, explicó que “en un video graban a una persona tapando mis pendones y dicen: ‘esa ya valió’”. ●



ESPECIAL

Alfa González dice que campaña de Morena es violenta.

